

Le coach azuréen, âgé de 36 ans, a démontré tout l'étendu de son potentiel à Antibes où il a notamment réussi par deux fois l'accession du club en Pro A. Dominique Julliot, le président de l'Elan Chalon, a expliqué dans la presse locale son choix de le nommer comme entraîneur de son équipe après l'éviction de Philippe Hervé. « *Julien Espinosa est un jeune coach avec lequel nous avons toujours entretenu des rapports cordiaux et étroits, qui a toujours été sur nos tablettes. Je le connais depuis longtemps. Il était venu en septembre pour apprendre du mode de fonctionnement du club et de Philippe Hervé. Il a déjà beaucoup suivi l'équipe et beaucoup travaillé. Il sera en avance sur d'autres pour entrer dans le vif du sujet.* »

Le premier match de Julien Espinosa sur le banc de l'Elan Chalon aura lieu le samedi 1^{er} février 2020 avec la réception du Mans.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)